

**Pressemitteilung
Heidenheim, 11. November 2019**

Heldenfingen punktet mit der Kreissparkasse



Nach einer glänzend gespielten Saison standen die Fußballer der SG Heldenfingen/Heuchlingen Ende Mai verdient als Meister in der Kreisliga A 3 fest. Damit war der Weg für den Aufstieg in die Bezirksliga geebnet. Dies ist eine super Teamleistung von allen Spielern, Trainern und der Vereinsführung, die sich stets auch vorbildlich um die Jugendarbeit kümmern.

Als Anerkennung überreichte Thomas Trautwein, Filialdirektor der Kreissparkasse in Gerstetten (2.v.l.), als langjähriger Partner an die Mannschaft zusammen mit Vereinsvorsitzendem Henrik Nagel (1.v.l.), Teammanager Johannes Kastler und Trainer Daniel Mack einen neuen Trikotsatz. Damit verbunden sind die besten Wünsche für einen guten Platz in dieser Spielklasse mit interessanten Gegnern und spannenden Spielen.

Kontakt:
Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1730
Telefax 07321/344-81730
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de